



Este sábado en Coyhaique Festival de la Niñez: “Juego y Aprendo todos los días”

Coyhaique- Este sábado 17 de agosto se realizará se realizará el Festival de la Niñez: “Juego y Aprendo todos los días”, una iniciativa organizada por Fundación Integra en la región de Aysén en la que se busca relevar el juego como un derecho fundamental de todos los niños y niñas.

El evento se desarrollará en la cancha techada de la población Cardenal Samoré y promete ser una jornada llena de actividades, juegos y aprendizajes, en la que los más pequeños serán los protagonistas.

La directora regional de Fundación Integra, Leticia Araya Norambuena señala que “los invitamos a este festival en donde los niños y niñas, junto a sus familias, podrán disfrutar de actividades recreativas y educativas que promuevan su desarrollo integral. Es una oportunidad para compartir, aprender y jugar en un ambiente seguro y acogedor”.

El festival contará con la participación de diversas instituciones ligadas a la primera infancia, quienes estarán ofreciendo una amplia gama de actividades diseñadas para promover el bienestar y la felicidad de los más pequeños. Además, se instalarán stands informativos de los jardines infantiles y salas cuna de la región, donde las familias podrán conocer más sobre los proyectos educativos que estos establecimientos desarrollan, así como recibir información sobre el Sistema de



Admisión Escolar (SAE) y celebrar el Mes de la Lactancia Materna.

Este evento masivo busca no solo entretener, sino también sensibilizar a la comunidad sobre la importancia del juego en el desarrollo infantil, destacando a los niños y niñas como ciudadanos activos que merecen ser respetados y valorados en todos los aspectos de la sociedad.

“Recordar que el juego, además de ser un derecho de los niños y las niñas es una forma innata de aprendizaje. Ellos, a través del juego, exploran, desarrollan sus habilidades, su emocionalidad, comparten con otros, socializan, aprenden formas de relacionarse, entre otros, por lo tanto, es una instancia muy importante para su desarrollo integral”, reforzó la directora regional.

Desde Fundación Integra, reiteran que la participación de las familias es esencial para el éxito de este festival y para seguir promoviendo una educación parvularia pública, gratuita y de calidad. “Este festival es un reflejo del compromiso que tenemos con la niñez en nuestra región. Los esperamos a todos para disfrutar de un día inolvidable junto a nuestros niños y niñas”, concluye la directora regional.

Detalles del Evento

La actividad se efectúa este sábado 17 de agosto en la cancha techada de Población Cardenal Antonio Samoré, ubicada en calle Errázuriz, entre Los Ovejeros y Campo de Hielo y tendrá juegos, stands informativos, actividades recreativas, y más.

EXTRACTO

EN CAUSA ROL V-103-2024, caratulada “MILLAR/” seguido ante el Primer Juzgado de Letras en lo Civil de Coyhaique, ubicado en Calle Bilbao N° 777 de la comuna y ciudad de Coyhaique, sobre interdicción y nombramiento de curador para don **CÉSAR HONORINDO MILLAR AGUILAR**, cédula nacional de identidad N°5732841-K, se cita a audiencia de parientes para el día 29 de agosto de 2024, a las 10:00 horas. La audiencia decretada precedentemente, se realizará en forma presencial en dependencias del Tribunal. Secretaria del Tribunal.

16 - 17 - 19 de agosto de 2024